

La Havane: un concert plein de succès en hommage aux 5 antiterroristes cubains



La Havane, 1er mars (RHC)- Le Grand Escalier de l'Université de La Havane a accueilli samedi soir le concert en hommage aux 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

L'un d'entre eux, Fernando González, qui est rentré à Cuba jeudi après avoir purgé la totalité de sa peine dans ce pays a signalé qu'il a éprouvé de grandes émotions depuis son arrivée à sa Patrie.

Il a remercié le peuple cubain de sa solidarité permanente en faveur de la libération des 5.

Dans sa brève allocution il s'est également référé à la vitalité de la jeunesse cubaine et des jeunes étudiants. Il a indiqué que le concert de ce soir-là constituait surtout un hommage à ses trois autres camarades qui sont toujours en prison aux États-Unis: Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero.

René González, le premier des 5 à purger sa peine et à rentrer à Cuba, en 2013, a également assisté au concert.

Parmi les artistes qui se sont produits au cours de ce concert émouvant se trouvaient Vicente Feliú, Tony Ávila et Gerardo Alfonso, los improvisateurs Hectico y Aramis, et les groupes Yoruba Andabo, Habana de Primera ainsi que l'orchestre « Los Van Van ». Le public a pu aussi écouter les interprétations d'Eduardo Sosa et de David Blanco



Radio Habana Cuba